



Fastenopfer

Foto Fastenopfer,
Burkina Faso

Diese beiden Bilder sind nicht identisch. Beim unteren Bild haben sich insgesamt acht Fehler eingeschlichen. Schauen Sie genau hin und überlegen Sie, was sich im Vergleich zum oberen Bild geändert hat.



In Zusammenarbeit mit lokalen Behörden und Hilfswerken setzen sich im Projekt die Netzwerke tatkräftig für ein besseres Leben ein.

Burkina Faso ist ein Binnenstaat im Inneren Westafrikas mit 267.950 km² Fläche. Es liegt südlich des Nigerbogens und der Sahara und teilt sich seine 3.193 km lange Landgrenze mit sechs Nachbarstaaten; Mali, Niger, Benin, Togo, Ghana und die Elfenbeinküste (Côte d'Ivoire).

Die Zahl der Christen wird mit 23,2 % angegeben, in der Mehrzahl Katholiken (19 %) sowie Angehörige verschiedener protestantischer Glaubensrichtungen (4,2 %). Die kleine libanesische Gemeinschaft ist zu 90 % christlich.

Es bestehen 13 katholische Bistümer, davon drei Erzbistümer, die in der Bischofskonferenz von Burkina Faso und Niger organisiert sind. Erzbischof von Ouagadougou ist Philippe, Kardinal Ouédraogo.